

BAB V

KESIMPULAN

A. Simpulan

Dari penjelasan dan uraian yang telah dikemukakan dari bab terdahulu mengenai hasil dan temuan yang didapat dalam penelitian, maka dapat disimpulkan mengenai beberapa hal, yaitu:

1. pelaksanaan pembelajaran fiqih di majelis *ta'lim arrahmah* desa paramian kecamatan daha utara Negara.

Pembelajaran diadakan satu kali dalam seminggu pada hari jum'at jam 07.30 pagisampai selesai. tempat pembelajaran tetap di satu tempat karena rumah sekaligus menjadi bagian majelis *ta'lim*. Kegiatan dimulai dengan maulid habsyi dengan tabuhan tarbang, sholawat dan zkir-zkiir lainnya yang dipimpin tuan guru tersebut, setelah itu baru dilanjutkan pembelajaran tetapi sebelum dilanjutkan. Kadang tuan guru sedikit mengulangi materi yang terdahulu dan untuk tempat duduk tidak ada pengaturan, dikarenakan sudah teratur. Pembelajaran lebih didominasi dengan menggunakan metode ceramah, hanya sedikit bahkan jarang sekali adanya variasi metode. Dan kegiatan di majelis ini lebih banyak didominasi orang dewasa baik laki-laki maupun perempuan, hanya sedikit anak remaja yang mengikuti.

Dan apabila kegiatan di majelis ini bertepatan dengan hari besar keagamaan seperti *isra mi'raj* maka jamaah akan semakin bertambah banyak. Majelis sudah bertahan belasan tahun, tidak heran dikarenakan majelis ini sangat penting bagi masyarakat sekitar untuk menambag wawasan keilmuan dan juga salah satu kegiatan masyarakat.

2. Faktor-faktor yang mempengaruhi pembelajaran fiqih di majlis ta'lim arrahmah desa paramaian kecamatan daha utara Negara.

a. Faktor positif

Faktor positif di majelis ini mempunyai 3 tuan guru yang mengisi majelis dengan keilmuan cukup baik dan dapat dipercaya masyarakat. Dilihat dari kehadiran jamaah mereka mempunyai minat dan semangat yang cukup tinggi untuk mengikuti kegiatan ini, dilihat dari tempat maupun lingkungan, sangat baik untuk tempat dikarenakan berada dipinggir jalan dan juga berada ditengah-tengah desa, hal inilah menjadi salah satu faktor pendukung kehadiran jamaah.

b. Faktor negatif

Hampir tidak ada factor negative, karena berajalan dengan baik paling ada penghambat bisa saja dari sound sytem yang tidak dilakukan pengecekan dan juga tidak adanya penegcekan bahan bakar *jenset*, sehingga kalau listrik padam kadang bahan bakarnya habis.

B. Saran-saran

1. Untuk pengurus di harap selalu mengecek sound sytem dan alat-alat lainnya demi kelancaran kegiatan tersebut.
2. Untuk tuan guru agar dalam pembelajaran hendaknya menggunakan metode yang bervariasi agar masyarakat mudah memahami pembelajaran.
3. Sisi lain yang kurang di skripsi ini bisa dilanjutkan untuk penelitian selanjutnya.